



## Einladung zum Dialog zum Themenbereich „Raserszene“

Gemeinsam möchten sich die Stadt Dortmund und die Polizei Dortmund dem Themenbereich „Raserszene“ (Runder Tisch) widmen. Dazu bieten beide gemeinsam die Möglichkeit einer Diskussion vor Ort an.

Als Gesprächspartner stehen neben den fachkundigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt Dortmund und der Polizei Dortmund auch Oberbürgermeister Ullrich Sierau und Polizeipräsident Gregor Lange allen interessierten Mitbürgerinnen und Mitbürgern zur Verfügung.

**Hierzu laden wir auch Sie als Anwohnerin und Anwohner herzlich ein!**

**Ort: Ostwall, Parallelfahrbahn in Höhe der Hausnummer 36**

**Zeit: 26.10.2018 ab 16:00 Uhr**

Diskutieren Sie mit uns und bringen Sie Ihre Ideen ein!

*Ihre  
Polizei Dortmund*

*Ihre  
Stadt Dortmund*